

Rallye Cœur de France >> ES 7

C'est décidément la matinée Amourette ! Le pilote de l'ASA Val de Bresle signe pour la deuxième fois de suite le meilleur temps et réalise par la même occasion un véritable tour de force en s'emparant de la 2^{ème} place du classement général : de quoi finir l'épreuve tout sourire.

Derrière, Taffonneau se reprend après une ES 6 délicate. Il signe le 2^{ème} temps sur le tracé et stabilise son avance au général autour de la minute.

Malgré une belle manche (4^{ème} à 12.9s d'Amourette), Jean-Luc Roché perd du temps sur le vainqueur de la spéciale. Il perd par la même occasion sa deuxième place au général.

Passée la mi-course, les voitures commencent à jouer des tours à leurs pilotes. Au hasard et dans le désordre, la crémaillère de direction de Jean Galpin est défectueuse, Jean-Luc Souffez n'a plus de troisième, le support moteur de Christophe Charlton est cassé et la liste est loin d'être exhaustive. Pourtant tous continuent vaillamment, en espérant que ça passe.

Relégué à un peu plus de 1m10s de Jean-Luc Roché au général, Jean Galpin semble avoir perdu toutes ses chances d'accrocher un podium alors qu'il ne reste que 5 spéciales à courir aujourd'hui.

Alors que la spéciale précédente n'avait pas fait trop de casse, la Citroën Saxo de François-Xavier Langlet est sortie de route dans cette manche. Il est donc le 15^{ème} pilote à dire adieux à tous ses espoirs sur le Rallye. Les défaillances mécaniques auront aussi eu raison de Alain Colin, Michel Huger et Michel Thomas au cours de cette spéciale, au terme de laquelle 50 pilotes restent en course.

Réactions :

Jean-Luc Roché : « Je suis plutôt satisfait, d'autant que maintenant j'ai un gros enjeu pour la suite de la journée : il faut que j'aille chercher Marc Amourette ».

Jean Galpin : « Les sensations commencent à revenir, mais c'est la voiture qui cette fois me fait défaut. La direction a pris un coup, mais ça va le faire comme ça ».

Christophe Charlton : « Ma place actuelle au général me convient tout à fait. Je m'imagine tout à fait rentrer chez moi ce soir avec ce classement en poche ».

Philippe Taffonneau : « Le parcours est vraiment super, c'est que du bonheur. Maintenant, je dois rester concentré jusqu'au bout, j'ai envie de conserver cette première place ».